

Muñoz y Mazara representarán a Dominicana

Los destacados ajedrecistas Lisandro Muñoz y Adan Mazara serán los representantes de nuestro país en el Campeonato Centroamericano y del Caribe, Zonal 2.3, a celebrarse desde el 18 de marzo al 28 de marzo en Santiago, el cual tendrá una dedicatoria especial al Ing. Roque Napoleón Muñoz, In Memoriam. Participarán 14 jugadores de nueve países. En los próximos días seguiremos ofreciendo detalles, aunque adelantamos que será un torneo que hará historia en el ajedrez dominicano.